





EFS de Guatemala y Perú intercambian experiencias y buenas prácticas sobre el Control Interno Gubernamental

Las Entidades Fiscalizadoras Superiores de Guatemala y Perú, desarrollaron el webinario sobre Intercambio de Experiencias y Buenas Prácticas sobre el control Interno Gubernamental. El mismo, contó con el apoyo del Comité de Creación de Capacidades de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS).



Ambas Contralorías coincidieron sobre la importancia de la modernización en materia de control interno, su enfoque preventivo, y el cambio de paradigmas que este provoca en las Entidades Fiscalizadoras Superiores, además enfatizaron que la formación ha fortalecido las capacidades de la auditoría gubernamental.

